

# JIS.CO.ID

## Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Aug 12, 2023 - 15:56



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis*

Sukabumi, 12 Agustus 2023 - AIPDA SUDIRO, seorang Bhabinkamtibmas dari Desa Sukamaju yang bertugas di Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan anjangsana ke masyarakat pada hari Sabtu, 12 Agustus 2023. Kegiatan ini

dilakukan sebagai bagian dari program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang diberi nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mengusung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Pada kegiatan ini, Bhabinkamtibmas menjalin komunikasi dengan warga di wilayah Desa Sukamaju, terutama di Kp. Cipari Rt 03/04, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Selain mendengarkan curhatan serta saran dari masyarakat, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan beberapa pesan penting terkait Kamtibmas.

Beberapa pesan yang disampaikan dalam kegiatan tersebut antara lain:

1. Mengajak warga masyarakat untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka, termasuk melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Mengingatkan masyarakat untuk segera melaporkan permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas. Ini bertujuan untuk menghindari penyebaran informasi yang tidak akurat atau mengganggu ketentraman masyarakat.
3. Menekankan pentingnya menjaga kondusifitas wilayah Desa Sukamaju. Hal ini merupakan tanggung jawab bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
4. Menghimbau warga masyarakat agar selalu mengunci rumah dan kantor, serta menutup jendela rumah saat berpergian. Tindakan ini sangat penting untuk mencegah kejadian yang tidak diinginkan.
5. Memperingatkan masyarakat agar selalu waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak mudah tergiur oleh ajakan yang mencurigakan.

Dengan adanya kegiatan anjangsana ini, diharapkan kerja sama antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat akan semakin erat, sehingga tercipta lingkungan yang lebih aman dan harmonis. Warga masyarakat diharapkan tetap berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban demi kesejahteraan bersama.